

## Veränderungen im Vorstand und Aufsichtsrat in der Wohnungsgenossenschaft Noris eG

**Die Mitgliederversammlung der Noris eG 2017 war von Veränderungen geprägt. Unter anderem auch innerhalb der Organe Vorstand und Aufsichtsrat.**

Vorrangig sollte jedoch ein Urgestein der Wohnungsgenossenschaft Noris eG erwähnt werden, welches mit Erreichen der Altersgrenze aus dem Vorstand ausscheiden musste.

Nach 52 Jahren und 301 Tagen im Dienste der Wohnungsgenossenschaft Noris eG dankt die Noris eG ihrem ehemaligen Vorstand, Hans Peter Gackstetter, für sein engagiertes Wirken, seine Loyalität, seine soziale Kompetenz und seine Kollegialität gegenüber Mitarbeitern und Organen. Im Namen der Genossenschaft wünschte Vorstand Markus Höhenberger ihm und seiner Frau Irene alles Gute für seinen wohlverdienten Ruhestand.

In der an die Mitgliederversammlung folgenden ersten Sitzung des Aufsichtsrates, der sog. konstituierenden Sitzung, wurde der ehemalige Aufsichtsratsvorsitzende, Roland Schmid, als nebenamtlicher Vorstand bestellt und tritt damit die Nachfolge von Hans Peter Gackstetter an.

Für den als Aufsichtsratsvorsitzenden ausgeschiedenen Roland Schmid wurde Alfred Schwarz in der konstituierenden Sitzung am 29.6.2017 zum Vorsitzenden gewählt.

Zu seinem Stellvertreter wurde Herr Bertram Meier gewählt.



**Bild oben:** Im Vordergrund links Herr Bertram Meier, im Vordergrund rechts Herr Alfred Schwarz

**Bild unten links:** Frau Gackstetter, geschäftsführender Vorstand Herr Höhenberger, mit dem ehemaligen Vorstand Herrn Gackstetter

**Bild unten rechts:** Herr Roland Schmid

